

## Kostenlose Kosmetik-Beratung im Reformhaus

ANNEMARIE BÖRLIND steht für nachweislich wirksame Naturkosmetik, die sie durch innovatives und nachhaltiges Handeln aus einzigartigen Rohstoffen entwickeln.

Seit 1959 setzt die Firma auf die schonende Pflegekraft der Natur. Durch das Zusammenspiel mit innovativer Forschung erzielen sie eine hohe Wirksamkeit ihrer Naturkosmetik. Mehr als vierzig Testurteile von unabhängigen Instituten wie Stiftung Warentest und Öko-Test bewerteten die ANNE-MARIE BÖRLIND-Kosmetik mit der Note „sehr gut“. Ein weiterer Grund, weshalb viele Kunden auf diese Produkte schwören ist, dass bei Börlind ein wertschätzender Umgang mit Tieren und der Natur ein wichtiger Teil der Firmenphilosophie ist. Am Mittwoch, den 30. Januar 2019 können Sie sich selbst ein Bild machen. An diesem Tag findet im Quickborner Reformhaus in der Bahnhofstraße 7 zum zweiten Mal eine kostenlose Kosmetik-Beratung einer Mitarbeiterin des Naturkosmetik-Herstellers statt. Sichern Sie sich also schnell Ihren ganz persönlichen Beauty-Termin im Reformhaus. An diesem Tag dürfen sie sich zusätzlich über besondere Rabatte auf alle Naturkosmetik-Produkte freuen.

Freuen durfte sich auch der Sozialverband (SoVD) Quickborn-Ellerau. Reformhaus-Inhaberin, Gabriele Lietz,



hatte im Dezember wieder ihren beliebten Stollenverkauf für den guten Zweck durchgeführt. Die Gesamteinnahmen in Höhe von Euro 500 spendete sie diesmal dem Sozialverband (SoVD) Quickborn-Ellerau. Der Verband vertritt die Interessen der gesetzlich Rentenversicherten, der gesetzlich Krankenversicherten sowie der pflegebedürftigen und behinderten Menschen gegenüber der Politik. Der Verband setzt sich für soziale Gerechtigkeit und für den Erhalt und den Ausbau der sozialen Sicherungssysteme ein. Die Vorsitzende des SoVD Quickborn-Ellerau, Heike Schröder, (links im Bild) freute sich riesig über die tolle Spende von Gabriele Lietz.